

# *Se reanuda el sábado próximo la Serie cubana de pelota*

---



La Habana, 11 feb (RHC) La concluida Serie del Caribe obligó a una nueva parada de la Serie Nacional, la tercera de la temporada. Pero dentro de solo 48 horas volverá la animación a los estadios con la reanudación de la segunda fase en su etapa final, con 15 juegos calendariados para cada uno de los ocho concursantes, además de los partidos suspendidos.

Cuatro equipos se han distanciado de los restantes y, descontando las sorpresas que siempre regala el béisbol, son los favoritos para formar el cuadro de semifinalistas: Ciego de Ávila, Pinar del Río, Industriales y Matanzas, en ese orden.

No es pura casualidad. Ese cuarteto es el que mejor desempeño acumula en esta segunda fase, mucho más difícil con la participación de la mitad de los conjuntos de la clasificatoria y reforzados con los mejores talentos de las selecciones eliminadas.

Destaque para matanceros y pinareños, líderes en esta segunda vuelta de la justa, los primeros apoyados en un bateo con promedio de 302 y los vueltabajeros con el mejor cuerpo de abridores de la segunda fase, líderes en victorias (11) y promedio de carreras limpias (2,91), únicos por debajo de las tres anotaciones merecidas.

Al terminar la primera etapa Industriales marchaba en segundo lugar, con foja de 30-15 a un solo juego de los Tigres avileños. Después bajaron el ritmo y hasta ahora han ganado tanto como han perdido, tal y como refleja la tabla estadística que acompaña a este trabajo. Las razones son muchas, pero una de las más llamativas es la actuación de sus abridores, con diez triunfos, nueve derrotas y segundos en boletos concedidos, 50, además de un poco efectivo PCL de 4.44. Además comenzarán esta etapa afectados por las bajas de los hermanos Gourriel.

Se ha dicho, y repetido, que el elenco más completo de la pelota cubana hoy por hoy es Ciego. Parece que sí, pues este año no ha cedido la primera plaza desde que sonó el disparo de arrancada el 29 de agosto, combinando un excelente average general de bateo durante toda la justa, 292, con un admirable 3,43 de PCL y una defensa superior en una milésima al de la serie en su conjunto.

A los Tigres les resta por enfrentar, en orden, a Matanzas, Pinar del Río, Granma, Las Tunas y Holguín, es decir, un inicio muy difícil y luego tres rivales que por su ubicación son menos complicados... aunque en este deporte cualquier cosa puede suceder.

Los otros tres aspirantes a semifinales tienen el siguiente calendario:

**Pinar del Río:** LTU-CAV-MTZ-IJV y IND.

**Industriales:** HOL-LTU-IJV-MTZ y PRI.

**Matanzas:** CAV-GRA-PRI-IND y IJV.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/83775-se-reanuda-el-sabado-proximo-la-serie-cubana-de-pelota>



**Radio Habana Cuba**